
青年部　部員紹介 Q&A
Q 1. お仕事（業種・内容など）を教えてください

Q２. 青年部の存在を知ったキッカケ、
　　  入会したキッカケを教えてください
Q３. 入会する前と後で、
　　  青年部に対する印象は変わりましたか？

Q４. 青年部に入会して良かったこと
　　を教えてください

Q５. 青年部の入会をご検討されている方に
　　メッセージをお願いします

2001 年入会
株式会社ファミリーエージェンシー　
神尾友治（かみおともはる）

是非、前向きに検討下さい。
迷ったら、とりあえず入会してみてください。
また、気の合う友達を一人でも多く作って下さい。
青年部ライフを一緒に楽しみましょう！！
ブラボー♪
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2023 年入会
駄菓子バー MIRE joule
木村亜沙美（きむらあさみ）　　

生命保険・損害保険代理業
【生命保険】アフラック（がん保険・医療保険・就労保険・死亡保険等）
【損害保険】東京海上日動・チャブ損害保険
　　　　　（自動車保険・火災保険・障害保険・旅行保険・イベント保険等）

逆瀬川でお酒の飲める駄菓子バー「ミレジュール」を経
営しています。

お店のお客様が青年部のメンバーだったので、関わりを
持ちたいと思いました。

入会前はお堅いイメージ
や会費が高そうなイメー
ジがありましたが、実際
に入会してみると話しや
すい方ばかりの集まりで、
人見知りの私でもとけこ
みやすい環境でしたね。

名刺配りが役立ち、青年
部の皆さんがお店を利用
してくれています。
色んな所で青年部アピー
ルをすると話題にもなっ
て楽しいです。

様々な業種の方と知り合えて
気軽に相談できたりと、勉強
になることも多くステップ
アップに繋がると思います。
入会をおススメします！

商工会議所の名簿を片手に、飛び込み営業をしていた時に、飛び込んだ
先が当時の青年部の会長のお店できた。そこで、青年部の存在を知り、
会議に誘って頂いた事がキッカケです。

入会する前は、青年部の存在自体知りませんでした。入会した後では、色々な方が所属して
おり、地元で頑張っている経営者の友達を作ることが出来た。
青年部に対する印象は入って良かったと思います。

地元で頑張っている経営者の知人を沢山作ることが
出来たとこが良かったです。色々なイベントや例会
を設営する事で、自分自身の成長に繋がった。同じ
ような悩みを持っている経営者同士で解決策などを
話す事が出来る。友達が増えた。


